

Ciudad Saludable de Casas Ibáñez

REFORMA DE LA PLAZA RAMÓN Y CAJAL: POR SEGURIDAD

Pedro Camacho Ríos



EL estudio del estado mecánico-estructural y fisiológico de los árboles existentes en las calles de nuestros municipios con el fin de analizar sus posibles riesgos constituye una disciplina nueva, ya que se remonta a las últimas décadas en base al desarrollo de trabajos en países innovadores en este sentido, tales como Alemania o los Estados Unidos.

el momento ha sido la obra de remodelación de una plaza ubicada en el centro del municipio.

El pasado día 15 de noviembre comenzaron los trabajos para reformar esta conocida "Plaza de Ramón y Cajal" (la "Plaza de la Báscula"), que consisten en la sustitución de los árboles existentes y la pavimentación. Tal y como se ha venido informando en

Desde esta óptica, hace unos pocos años que el Ayuntamiento de Casas Ibáñez, por medio del nuevo Servicio de Medio Ambiente, intenta restablecer las condiciones de estabilidad y seguridad que deben primar en los espacios arbolados de nuestras calles, jardines y plazas. El ejemplo más significativo de esta actividad hasta

los medios de comunicación locales desde hace un año aproximadamente, el estado de deterioro de los árboles y su falta de estabilidad hacían necesario intervenir para eliminar el peligro que representaban, además del riesgo para la nueva obra que se vería deteriorada de nuevo en un corto plazo.

La larga historia de actuaciones indebidas en esta plaza y los daños irreversibles producidos sobre ellos han causado su desaparición progresiva en los últimos diez años. Esta es la conclusión a la que llegaron los servicios técnicos del ayuntamiento, tras realizar una diagnosis biomecánica de cada uno de estos antiguos pinos carrascos, que han sido durante cuarenta años parte de la historia de esta concurrida plaza, donde tienen su lugar de paso y parada los viajeros del autobús.

En los pasados años ya fueron talados varios árboles en mal estado, debido a incidencias por desgajamientos de ramas y vuelcos en episodios de fuertes vientos o nieves que hacían temer por la seguridad pública en esta plaza.

SEGUIMIENTO DE LAS CONDICIONES DE VENTA EN LOS PUESTOS DEL MERCADILLO SEMANAL

Pedro Camacho Ríos

EN el marco de una campaña de control en principio propuesta por la Oficina de Ciudades Saludables (contando con el apoyo del servicio provincial de Sanidad Ambiental) y la OMIC, el Ayuntamiento está realizando de forma rutinaria por medio de la Policía Local un segui-

miento continuo de las condiciones de venta en los puestos del Mercadillo de los lunes. Esta es una campaña poco usual en la gestión de los ayuntamientos, que fue demandada por numerosos establecimientos y vecinos de Casas Ibáñez, la cual ha dado lugar a la detección de anomalías como la falta de

precios en los productos de venta, deficiencias en las tomas de agua potable, envasado y etiquetado de productos, y exposición de cajas de fruta en contacto con el suelo. Esperamos que el Mercadillo de los lunes evolucione a ofrecer un servicio de calidad similar a los establecimientos permanentes.

